

A8

Bewerbung

Initiator*innen: Sarah Dilbat (KV Bremen-Mitte)

Titel: Sarah Dilbat

Selbstvorstellung

Liebe Grüne Jugend,

seit fast einem Jahr bin ich jetzt in Bremen aktiv und habe so richtig Lust auf Wahlkampf.

Deswegen bewerbe ich mich für das Wahlkampfteam, da wir in Zusammenarbeit mit unseren Kandidierenden ein sehr gutes Ergebnis erzielen wollen, um auch in Zukunft politisch Einfluss zu nehmen. Denn in der Bürgerschaft ist eine junge Stimme besonders wichtig.

Dafür benötigt es vor allem eine organisierte Planung, um die Wähler*innen in allen Kreisen erreichen zu können.

Seit Jahren organisiere zu verschiedenen Anlässen, weil ich gern Dinge in die Hand nehme und Ergebnisse erreichen möchte. Gerade deshalb finde ich, dass ich im Wahlkampfteam genau richtig bin. Ich will mit den Menschen ins Gespräch kommen und sie überzeugen, dass unsere Kandidierenden der Grünen Jugend ihre Entscheidung sein sollte.

Ich hoffe auf eure Stimme, denn, wie schon oben erwähnt: ich habe Lust auf Wahlkampf!

Liebe Grüße

Sarah